

Kommentar vom Betreuer David Busch / Union Schafhausen zum Ü 32 Turnier in Hennef.

Grundsätzlich ist das natürlich nicht so gelaufen wie wir es uns erhofft haben allerdings mussten wir auch kurzfristig noch 3 Absagen auffangen die wir nicht wirklich kompensieren konnten. Spiel eins gegen Lendersdorf war natürlich direkt an eine harte Nuss in der wir auch verdient in der Höhe verloren haben. Spiel 2 und 3 waren dann auf dem Papier knapper. Allerdings verlieren wir auch hier verdient. Spiel um Platz 7 und 8 war ein Spiegelbild des gesamten Turniers. Wir sind immer früh in Rückstand geraten meist durch eigene Fehler im Spielaufbau sodass wir immer und immer wieder in diese Konter gelaufen sind.

Wir haben über das gesamte Turnier nicht wirklich zu unserem Spiel gefunden und sind daher natürlich enttäuscht über den 8 Platz. Aber nach 2 Tagen Abstand können wir es glaube ich ganz gut einordnen und müssen einfach sagen, das unser Kader und unsere Leistung einfach zu wenig war um bei dem Turnier was zählbares mit zunehmen. Na ja vielleicht schaffen wir es nächstes Jahr wieder und können zeigen das wir es besser können

Torschützen für Schafhausen : Pierre Lowis beim 1:2 gegen Wildbergerhütte und Freddy Ten Bosch + Sascha Dieckmann beim 2 : 4 gegen SV Leuscheid

Kommentar vom Betreuer Nico Schorn / SV Schwanenberg zum Ü50 Turnier

Waren leider ab dem 2. Spiel chancenlos und hatten Verletzungspech.

Torschützen kann ich leider keine vermelden. Waren 9 Spieler + Torwart. Habe selber nur ein halbes geschafft. Aber Spaß hatten wir trotzdem.

Nico Schorn, Spieler Ü50 SV Schwanenberg: „Wir sind zum ersten Mal überhaupt dabei und wir sind auch mit keinerlei Ambitionen angereist. Leider hat sich diese Ausgangslage auch auf dem Rasen bestätigt. Denn wir sind ohne eigenes Tor ausgeschieden. Aber es hat trotzdem Spaß gemacht und wir sind beim nächsten Mal auf jeden Fall gerne wieder dabei. Heute haben wir Lehrgeld bezahlt, das gehört auch dazu.“

Kommentar von Thomas Zimmermann / Betreuer Haaren zum Ü40 Turnier

Da leider kurzfristig 2 Vereine ausfielen ( blieben nur noch 6 übrig), wurde der Spielplan geändert und jede Mannschaft musste nun 5 Spiele absolvieren ( Jeder gegen Jeden ). Was bei den teilnehmenden Spielern, wegen der tropischen Temperaturen, keinen Begeisterungssturm auslöste. Die Concordia startete gegen Hennef in das Turnier und musste sich verdient mit 2 :0 geschlagen geben. Auch in den nächsten Spielen, gegen Gummersbach, Bayer 04 Leverkusen und Brauweiler war für uns nichts zu holen. Da Kalk auch noch keinen Punkt gewonnen hatte, ging es im letzten Spiel um Platz 5 oder 6. Da Kalk das bessere Torverhältnis hatte, hätten wir gewinnen müssen. Haben wir leider nicht geschafft( nur 1:1 ) und so erreichten wir nur den 6. Platz. Unser Torschütze war Tim Wallrafen, der auch schon gegen Brauweiler getroffen hatte. Das dritte Tor unserer Mannschaft gelang Ralf Laufens, im Spiel gegen Gummersbach.